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ATA DE AUDIÊNCIA PÚBLICA PROMOVIDA EM 26 DE MARÇO DE 2008, SOBRE O
PLANO DECENAL DE EDUCAÇÃO
 
Às dezoito horas do dia vinte e seis de março de dois mil e oito, no Salão Nobre da
Câmara Municipal de Ouro Preto e sob a Presidência do Vereador Wanderley Rossi
Júnior "Kuruzu", realizou-se sétima Audiência Pública do corrente ano, com a finalidade
de se debater sobre Projeto de Lei que aprova o Plano Decenal de Educação. Foram
convidados para compor a mesa: Crovymara Batalha, Secretária Municipal de Educação;
Professor Artur Versiani, Vice Diretor do Cefet Ouro Preto; Elizabeth Cristina dos Santos,
Superintendente Regional de Ensino; Maria Aparecida Peixoto, Presidente do Sindicato
dos Servidores Públicos Municipais; Neusiane Renata, Presidente da União da
Juventude Ouropretana; Laura Fina, Presidente da União de Estudantes Secundaristas;
Geraldo Mendes, Presidente da Federação de Associações de Moradores; Vicente
Custódio, Presidente da Associação de Pais de alunos do Cefet. Foi registrada a
presença do Vereador Flávio Andrade e do Professor Jório Coelho. Crovymara Batalha:
informou que o Plano tem ampla representação e foi proposta a revisão e a atualização
do mesmo; informou que estão participando do Plano: a Secretaria Municipal de
Educação, a Superintendência Regional de ensino, a Ufop, o Cefet, o Sindicato
Colegiado dos Diretores, a Associação de Pais; disse que essa equipe entendeu o Plano
deveria ser dividido em câmaras temáticas; falou que essa Audiência é para ver o que
pode ser emendado; disse que o Plano deve ser votado rapidamente; se colocou à
disposição para sanar as dúvidas existentes. Elizabeth Cristina dos Santos: comentou
que cada equipe ficou responsável por elaborar e dar continuidade ao processo de
acordo com as necessidades apresentadas; disse que as providências relativas ao
Ensino Médio tem sido desenvolvidas juntamente com as diretrizes encaminhadas com a
Secretaria de Estado da Educação; as metas precisam ser revistas em questão de
prazo; disse que a Superintendência está pronta para colaborar no que for preciso. Artur
Versiani: informou que o Cefet não participou do Plano por causa da transição que
estava acontecendo lá; disse que o Cefet se encaixa em muitas das câmaras do Plano e
que teria muito a contribuir nas discussões; propôs que o Cefet possa colocar alguns
elementos em termos de emenda; disse que as metas foram muito bem compactuadas;
informou que o Cefet pode ser transformar em Ifet e que essa mudança seria de todos
os Cefets e a estrutura seria como o modelo da unesp em São Paulo com uma Reitoria.
Laura Fina: disse que o Plano foi muito bem discutido e planejado; comentou que a Unes
e os movimentos estudantis participaram efetivamente da construção desse plano e que
os esforços devem ser somados para que se tenha uma educação de qualidade.
Neusiane Renata: disse que o Plano vem favorecer o processo de melhoria na educação
e que as mudanças devem ser feitas sem maiores delongas. Aparecida Peixoto:
parabenizou o Kuruzu pela iniciativa; disse que o Sindicato participou da elaboração do
primeiro projeto junto com a Secretária Crovymara; disse que o projeto tem que ser
votado o mais rapidamente possível,  já que as datas do mesmo já estão vencendo.
Vicente Custódio: parabenizou o Vereador Kuruzu pela atitude; disse que o Diretor do
Cefet não reconhece a Associação de Pais e Alunos do Cefet; falou da necessidade de
se chamar os pais para a escola. Vereador Flávio Andrade: informou que leu o Plano e
que o texto do mesmo carece de reorganização; ressaltou a importância de se
estabelecer no Plano uma avaliação e monitoramento do mesmo; comentou que o
Conselho Municipal de Educação deve se reunir e isso não tem acontecido por motivos
diversos. Crovymara Batalha: disse que o Conselho Municipal de Educação não se
reúne porque não há representação o suficiente dos membros. Vereador Flávio Andrade:
sugeriu diversas modificações no texto do Plano e disse que é fundamental que o
mesmo entre em vigor o mais rápido possível. Geraldo Mendes: disse que se preocupa
com a participação popular e a população carece de ações concretas; concordou com as
correções no texto do Plano por parte do Vereador Flávio Andrade; ressaltou a
importância da população acompanhar as decisões. Artur Versiani: disse que o Cefet
tem problemas com drogas e que a diretoria está vigilante com essa questão; informou
que o Cefet está aberto a todos. Disse que as Associações são respeitadas; informou
que o Cefet não reconhece o Vicente Custódio como Presidente da Associação de Pais.
Foi registrada a presença do Padre José das Mercês, Presidente do Partido Democrata.
Presidente: disse que tem muita coisa a ser emendada no Plano; leu alguns dados do
Plano que chamou sua atenção; fez algumas considerações a respeito do mesmo. Foi
registrada a presença de Roseane Gonçalves, Diretora de Recursos Humanos da
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Secretaria Municipal de Educação; Marcília Chaves dos Santos, Diretora de
Desenvolvimento Educacional da Secretaria Municipal de Educação.  Aparecida Peixoto:
disse que as reformulações sugeridas pelo vereador Flávio Andrade são válidas, mas o
Plano precisa ser colocado em prática com urgência. Presidente: disse que o desafio é
colocar o Plano em prática. Crovymara Batalha: disse que o vereador Flávio Andrade
poderia colocar as novas emendas na reunião das Comissões. Aparecida Peixoto: disse
que as emendas propostas pelo vereador Flávio Andrade não mudarão o conteúdo do
Plano. Crovymara Batalha: falou da necessidade de se estipular um prazo para que o
Plano seja modificado e aprovado o mais rápido possível; disse que as emendas
propostas pelo Vereador Flávio Andrade são muito importantes. Regina Maria: disse que
os professores estão muito desmotivados atualmente devido a diversos fatores. Gilson
Moutinho: disse que há uma enorme desigualdade no quadro educacional de Ouro
Preto; perguntou o que impediu a implantação do Plano. Fernando César: lamentou a
ausência dos representantes da Ufop; ressaltou a importância das propostas do
Vereador Flávio Andrade; lembrou que a questão da segurança nas escolas não foi
citada. Padre José das Mercês: disse que os alunos de Ouro Preto não conseguem
entrar na Ufop e que a comunidade ouropretana deve ser sensibilizada e informada a
respeito do Plano. Efigênia dos Santos: disse que o Plano Decenal já devia ter sido
implantado; ressaltou a importância da Educação. Jório Coelho: disse que não é bom
para o aprendizado dos alunos os professores das escolas públicas estarem sempre
mudando; falou que o professor deve estar sempre se atualizando. Vereador Flávio
Andrade: pediu licença à mesa para se ausentar do Plenário. Presidente: justificou a
saída de Geraldo Mendes do Plenário. Foi registrada a presença do Vereador Sílvio
Mapa; Iracema Anad"arc Pedrosa Mapa, Diretora da Escola Estadual Desembargador
Horácio Andrade. Gilson Moutinho: ressaltou a importância de que o professor tenha
suporte para oferecer um ensino de qualidade. Iracema Pedrosa Mapa: disse que há
muita repetência no Cefet e que esta instituição poderia estar oferecendo muito mais;
comentou que participou ativamente do Plano Decenal de Educação; disse que os dados
do Cefet são vergonhosos. Vicente Custódio: disse que irá propor uma ação pública
contra o diretor do Cefet. Foi registrada a presença de Ricardo, Diretor do Caíque. Artur
Versiani: disse que no Cefet o maior desafio é a evasão e a repetência, mas que a
Instituição tem dado retorno para a comunidade. Vicente Custódio: criticou o Diretor do
Cefet chamando-o de autoritário. Aparecida Peixoto: disse que as reformulações
apresentadas pelo Vereador Flávio Andrade são pertinentes, mas não mudarão o
conteúdo do Plano. Elizabeth Cristina dos Santos: disse que é necessário estabelecer
metas. Artur Versiani: informou que no próximo vestibular haverá o sistema de redução
da taxa de inscrição. Neusiane Renata: disse que a Educação tem que ser priorizada no
município; comentou que a Ujop se sente no dever de levar consciência aos jovens na
construção de uma educação de qualidade. Laura Fina: disse que Ouro Preto tem
avançado na questão da educação. Crovymara Batalha: disse que a divulgação da
Audiência foi feita pela Câmara; informou que o quadro da Educação é o mais fixo do
Estado; agradeceu a oportunidade de mostrar seu trabalho na Secretaria. Presidente:
falou da importância de se ler as metas do Plano; parabenizou Marcília Chaves pelo
novo cargo na Secretaria Municipal de Educação e Crovymara Batalha pelo excelente
trabalho desenvolvido. Nada mais havendo a tratar, a presente Audiência Pública foi
encerrada. Para constar, Verônica Barçante Machado, Estagiária desta Casa, lavrou esta
Ata em primeiro de dezembro de dois mil e oito.
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